



Como una colaboración al Año Internacional de la Familia, convocado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), calificó su libro "Esperamos un hijo" el sacerdote Miguel Ortega Rámelme, rector del Instituto de Humanidades "Luis Campino" y del Santuario del Cerro San Cristóbal. La obra, destinada a acompañar a las personas que esperan un hijo, tiene 107 páginas y está ilustrada con fotografías y oraciones. Fue editada por la Fundación Tiberiades, entidad que cuenta con el patrocinio del Arzobispado católico.

— La presentación del libro, realizada ante numerosos asistentes y un grupo de embarazadas, correspondió al vicario general de Fonsorial del Arzobispado de Santiago, monseñor Cristián Precht. Estuvo presente Juan Enrique Guarachi, gerente de la Fundación Tiberiades.

LABOR COMPARTIDA

El padre Miguel Ortega manifestó: "Al decir en el título 'esperamos', pretendo dejar en claro que el acontecimiento involucra a la pareja. Se trata de ofrecer un instrumento, porque a veces, cuando se espera un hijo, se celebra su nacimiento y vive en euforia, pero no siempre se tiene con qué fortalecer el vínculo. Y en este sentido, la obra quiere también fortalecer los lazos entre los papás y el hijo que viene".

Presentado libro del sacerdote Miguel Ortega

Palabras para esperar a un hijo

"El libro surgió porque un sobrino mío, Eugenio Ortega Frei (hijo de su hermano, el demócratacristiano Eugenio Ortega), me preguntó si existía algo para el entendimiento del proceso biológico unido al de la fe religiosa, para acompañarse como pareja durante el tiempo en que se espera al hijo. Yo le dije de inmediato que había nada, me di cuenta de inmediato de que debía hacerlo. Así, me puse a estudiar para saber a fondo lo que ocurría científicamente en el interior del vientre de la mujer durante estos nueve meses".

DÍA DEL PADRE

Con motivo de la proximidad del Día del Padre, el sacerdote Miguel Ortega y monseñor Cristián Precht alertaron respecto de la excesiva comercialización de ese día y llamaron, en cambio, a mantener una actitud permanente de amor hacia los seres queridos.

Puntualizó el padre Ortega que "todas las juntas deben celebrar el día del padre, la madre, el hijo, el abuelo. A veces considero que se comercializan demasiado estas celebraciones, pero es también oportunidad para dar un beso, un abrazo, para escribir una tarjeta, para hacer un regalo y reconocer, en este caso, lo que el papá

significa en la vida de todos nosotros".

Por su parte, monseñor Precht reiteró que el comercio ha puesto de moda algunos

días, los cuales se pueden vivir en forma meramente comercial o dárles un contenido mayor. "Nosotros queremos sumarnos a esas hermosas iniciativas que le dan contenido a esas celebraciones; ello hace que mamás y papás sean más queridos".

Monseñor Precht reconoció

las críticas que se hacen a la crisis en la relación padre-hijo. "No es fácil en este tiempo, cuando hay una brecha generacional muy grande y nosotros ciertamente nos interesamos por ayudar a acercar el padre al hijo, de lo cual sólo pueden salir beneficios", concluyó.

Carlos Cádiz

Palabras para esperar a un hijo [artículo] Carlos Cádiz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cádiz, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Palabras para esperar a un hijo [artículo] Carlos Cádiz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile